

WALCOURT Fraire

Un demi-siècle de Sainte-Cécile pour Amour Matagne

Dimanche, la musique était une fois de plus en fête, à Fraire. Les musiciens et musiciennes de l'Union ont honoré leur sainte patronne, Cécile.

• Vincent PINTON

Pour la plupart des sociétés musicales, Sainte-Cécile constitue l'occasion de s'amuser mais aussi de dresser le bilan de la saison. Pour l'Harmonie royale l'Union de Fraire, 2012 a été marquée par un concert de marches anglaises avec la participation du « *Caber Feidh Pipe Band* ». Début juillet, la société a dû faire face au départ de son chef de musique Jean-Philippe Navez ; appelé vers d'autres cieux professionnels et musicaux. C'est donc vers l'ancien chef Amour Matagne que le comité s'est tourné



À l'occasion de la Sainte-Cécile, l'Harmonie a égayé le centre de Fraire.

pour assurer la direction musicale du reste de l'année. Au cours du banquet, une plaque d'hommage pour l'ensemble de sa carrière musicale

lui a été remise par Pierre Ernoux, Jean-Marie Pierard et Andrée Tasseroul, administrateurs de la Fédération musicale de Namur. D'autres musiciens ont

été récompensés pour leur fidélité à la phalange frairoise. Il s'agit de Lucas Debources (5 ans), Sébastien Tudisco (15 ans), Christelle Deporre

(20 ans), Christine Lejoly et Renato D'Agostino (25 ans) et Andrée Tasseroul (35 ans).

Messe et défilé

Vendredi soir, au terme de la répétition, une première séance académique s'est déroulée au local de répétition. Dimanche matin, les musiciens s'y sont retrouvés pour partager un café ou une petite goutte avant le départ en musique vers l'église où l'abbé Jean-Jean a célébré la messe de Sainte-Cécile en mémoire des musiciens et membres défunts de l'Harmonie. La musique a encore résonné quelque peu dans le centre du village ; le temps pour la société de rejoindre la salle communale. L'année se clôturera par un concert à Grez-Doiceau le samedi 8 décembre tandis que 2013 débutera avec Damien Bernard qui prendra la direction musicale pour écrire une nouvelle page de l'Histoire de l'Harmonie l'Union de Fraire. ■

> www.harmoniefraire.be

FLORENNES



Un joyeux banquet pour la Sainte-Cécile L'Harmonie royale Sainte-Cécile a partagé son banquet de la Sainte-Cécile samedi. Durant la soirée, quinze musiciens ont été décorés dont Jean-Claude Frédéric qui cumule 40 ans de musique. Présidé par Marc Dupéroux, le comité est composé de onze membres et la commission musicale de sept membres. Cette dernière est responsable des programmes ainsi que de l'accueil des nouveaux musiciens. M^{me} Cindy Lottin dirige les 64 musiciens. Leur prochaine prestation aura lieu les 22 et 23 décembre prochains à la collégiale. Avec l'école de danse Variation de Viroinval/Doische, ils interpréteront le spectacle féérique *Alice au Pays de Noël*.

> Réservations : 071/687 960 ou 0497/683 543.

WALCOURT



Sainte Cécile honorée à l'Harmonie communale

Comme toute phalange musicale qui se respecte, l'Harmonie communale a honoré, pour la 40^e fois, sa patronne, sainte Cécile, ce dimanche. Sous la direction de Fabrice Gillet, les musiciens ont animé à la grand-messe à la Basilique Saint-Marterne. À l'issue de celle-ci, le Te Deum a été chanté en l'honneur de la Fête du Roi et l'Harmonie a interprété la Brabançonne. Un banquet a ensuite rassemblé tous les membres et sympathisants de l'harmonie walcourienne à la salle communale de la ruelle du Coq. Au cours de celui-ci, deux membres du comité ont été mis à l'honneur pour 15 années de bons et loyaux services. Il s'agit de M. et Mme Michel et Jacqueline Mathieu, de Gourdinne.

◆ WALCOURT Conseil communal

Le conseil communal se réunira en séance publique le lundi 26 novembre à 19 h en la salle de la ruelle du Coq. Seize points figurent à l'ordre du jour parmi lesquels : installation d'un conseiller communal suppléant en remplacement de Paulette Clocherieux, décédée ; emplacement de

stationnement pour personnes handicapées à Somzée ; budget 2013 du CPAS ; budget 2013 de l'ALE ; comptes 2011 et subvention de la Maison du Tourisme de la Vallée des Eaux Vives ; entretien, fournitures et transport des terrains de foot de Somzée ; réfection du pont, rue de la Fenderie à Walcourt ; etc.

A 18 h 30 : réunion conjointe annuelle avec le CPAS.